

St. Gallen, 12. Januar 2023

Medienmitteilung

30'000 Franken – Shopper spendeten fleissig für drei Ostschweizer Institutionen

Während der Adventszeit wurde in der Shopping Arena St. Gallen eine Spendenaktion zugunsten der Winterhilfe St. Gallen, der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi sowie der Stiftung Waldheim durchgeführt. Dabei sind 30'000.- Franken zusammengekommen. Gestern Mittwoch, 11. Januar 2023, fand die Checkübergabe statt.

Die Shopping Arena führte während der stark frequentierten Adventszeit eine Spendenaktion zugunsten der Winterhilfe St. Gallen, der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi sowie der Stiftung Waldheim durch. Möglichkeit zu spenden hatten die kleinen und grossen Fahrgäste des Polarexpress, der durch die Mall fuhr und die Passagiere in eine winterliche Landschaft entführte. Für die Fahrt konnte ein Obolus in Form einer Spende entrichtet werden. Weiter wurden den Kundinnen und Kunden ein kostenloser Einpackservice für ihre Weihnachtsgeschenke angeboten – ebenfalls mit der Option, dafür eine freiwillige Spende an die drei oben genannten Institutionen zu tätigen. Aus den beiden Aktionen kamen rund CHF 27'000.- zusammen. Die Shopping Arena rundete den Betrag auf CHF 30'000.- auf. Die Checkübergabe fand am Mittwoch, 11. Januar, in der Shopping Arena statt.

Grosser Dank und viel Freude

Für Marketingleiterin Fabienne Diez ein voller Erfolg: «Das Weihnachtzügenli ist seit Jahren insbesondere bei Familien sehr beliebt. Nachdem wir aufgrund der Pandemie alle Aktivitäten in den vergangenen zwei Jahren absagen mussten, freut es mich umso mehr, dass der Polarexpress wieder fahren konnte und einen solch grossen Anklang bei unseren Shoppings fand.» Andreas Hildebrand, Präsident der Winterhilfe Kanton St. Gallen, ist begeistert über die tatkräftige Unterstützung der Shopping Arena: «Mit allen aktuellen Problemen bezüglich Inflation und Preiserhöhungen sind wir ausserordentlich dankbar für alle Zuwendungen. Die von uns unterstützten armutsbetroffenen Menschen leiden besonders in diesen Zeiten.» Christian Petrollini von der Stiftung Waldheim sagt: «Bei den rund 200 bei uns lebenden Menschen mit Handicap kommt es immer wieder vor, dass besondere Investitionen im Wohnumfeld gefragt sind. Viele Anschaffungen oder Aktivitäten sind jedoch über die üblichen Leistungsabgeltungen nicht gedeckt. Umso willkommener sind Spenden, die ein Plus an Lebensqualität ermöglichen.» Kaj Schnider, Verantwortlicher Unternehmenspartnerschaften & Sponsoring Stiftung Kinderdorf Pestalozzi fügt hinzu: «Einen Zugang zu guter und gleichberechtigter Bildung für alle Kinder und Jugendliche weltweit zu schaffen, das ist unsere Mission. Ein grosses Dankeschön für diese tolle Aktion der Shopping Arena St. Gallen und allen Spendern:innen für die grosszügige Unterstützung – auch im Namen der Kinder. »

(Bildlegende zum angehängten Foto) v.l.n.r.

Marc Schäfer, Centerleiter Shopping Arena; Andreas Hildebrand, Winterhilfe Kanton St. Gallen; Kaj Schnider, Stiftung Kinderdorf Pestalozzi; Fabienne Diez, Marketingleiterin Shopping Arena; Christian Petrollini, Stiftung Waldheim

SHOPPING ARENA

((Box))

Zur Shopping Arena

An diesem Ort verschmelzen seit März 2008 Einkaufs- mit Freizeiterlebnissen von allen Altersgruppen. Mit der Shopping Arena im Westen von St.Gallen wurde vor zehn Jahren ein neuer Anziehungspunkt in der Region geschaffen – mit überregionaler Ausstrahlung. Seit der Eröffnung war die strategische Ausrichtung stets am Puls der Zeit. Ein vielfältiger Mietmix, bestehend aus 60 internationalen wie auch regionalen Marken, verbunden mit einem attraktiven Parkplatzangebot und einer optimalen Lage, lockt alljährlich über vier Millionen Besucherinnen und Besucher an.

Der Immobilien-Dienstleister. Für das Center Management ist Wincasa zuständig. Der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz und bietet seinen Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien: Von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und Repositionierung einer Liegenschaft. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft ist in allen Landesteilen präsent und gehört zur Gruppengesellschaft von Swiss Prime Site.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Wincasa AG
Center Management St. Gallen
Marc Schäfer
Centerleiter
Zürcherstrasse 464
CH-9015 St. Gallen
Tel. +41 (0)71 314 13 13
marc.schaefer@shopping-arena.ch
www.shopping-arena.ch